

LETTRE DE NOUVELLES FAMILLE SAGEAU

Joël

Il poursuit un cours en mathématique à l'Université de Montréal pour faire en janvier 2023 une maîtrise en informatique. Il travaille aussi pour une petite entreprise où il s'occupe de leur site web.

Fiona

Après avoir terminé son barreau l'été dernier, elle fait présentement un stage dans un cabinet d'avocats à Montréal. Elle est appréciée et vient de recevoir de leur part une offre d'emploi.

Yanick

Il poursuit ses études à l'Université de Sherbrooke en bio-écologie. Il fait présentement un stage dans une entreprise sur la Rive Sud jusqu'à la fin de l'année.



Claudia va bien et poursuit son travail comme infirmière à l'hôpital de Cowansville. Comme vous le voyez sans doute dans les médias, le système de la santé est malade... Claudia s'en sort pas si mal compte tenu des besoins immenses, mais parfois elle doit tout de même faire du temps supplémentaire, comme beaucoup d'autres infirmières.

Elle espère pouvoir aller en Suisse pour ses vacances en août 2023 pour visiter sa famille qu'elle n'a pas vu depuis 6 ans. À suivre...

Nouvelles en bref de Jem Dunham

L'EFD Automne termine bientôt sa phase théorique. Ils iront ensuite faire leur voyage missionnaire à Vancouver et à Tahiti.

L'école photo a démarré cet automne avec 3 étudiants. C'est un projet pionnier donc on verra comment ça va croître dans les prochaines années.

L'école de la bible de 9 mois a repris vie cette saison. Il y a 5 étudiants et nous anticipons aussi une croissance dans le futur.

Le programme français a accueilli 2 couples cet automne. C'était une belle expérience.

Les 2 écoles Cinéma (film et acting) accueilleront 7-8 d'étudiants en janvier prochain.

L'EFD Arts et Musique aura lieu exceptionnellement en avril 2023 pour la raison suivante; le couple responsable attend la venue de la cigogne en début janvier.

Jem Sénégal : un couple de Jem Dunham est allé au Sénégal cet automne pour explorer la possibilité de se joindre à une équipe qui veut démarrer un ministère de Jem dans la ville de Fanta. Ce fût concluant : ils retourneront là-bas en juillet 2023 et nous anticipons un partenariat entre Jem Dunham et Jem Sénégal. Des futures équipes de voyages missionnaire EFD iront là bas pour leur prêter main forte.

Merci de nous lire et bel hiver à chacun !

Famille Sageau 😊

Marc poursuit son ministère d'évangélisation depuis la fin des mesures sanitaires : démontrer le royaume de Dieu dans les salons ésotériques. En fait, il le faisait déjà un peu 2 ans avant le début du Covid, mais pas avec la même intensité. Il a fait cette année 4 salons durant le printemps, 2 foires agricoles durant l'été puis 9 salons cet automne. Ce fût particulièrement déifiant durant l'automne.

Il rencontre en moyenne 25 personnes par jour. Nous sommes habituellement 2 au kiosque. Ça veut dire que nous prions et proclamons Jésus à environ 100 personnes pendant les 2 jours du week end. Quelle belle opportunité !

Voici un lien où Marc a apporté un court témoignage à son église récemment concernant son implication dans ces salons :
<https://www.youtube.com/watch?v=7qNym9DAquk>

Il y aura d'autres salons en vue pour 2023. Ces salons sont payants, sans compter la location de voiture quand c'est loin (Chicoutimi, St-Georges de Beauce, etc), les frais d'essence, de repas, parfois des frais d'hébergement, etc. Le total des frais pour 2022 s'élèvent à \$6,500. Dieu a pourvu; alleluia ! Voudriez-vous considérer vous joindre à nous pour 2023 en contribuant financièrement ?
Mentionnez dans une note annexe : « Salons ésotériques ». Merci !

INTERAC: envoyer à jemfinances@videotron.ca
La réponse doit être : jem123

DÉPÔT DIRECT: si ce choix, envoyer un courriel à jemfinances@videotron.ca en disant que vous faites un paiement, car votre nom ne sera pas indiqué dans le relevé de caisse.
No. Transit : 90027 No. Institution : 815 No. Folio : 401 938 6

CHÈQUE: au nom de JEUNESSE EN MISSION (QUEBEC) INC.